

UNIBE

UNIBE

ESCUELA DE
PSICOLOGÍA



BOLETÍN DE ACTIVIDADES
MAYO-AGOSTO 2023-3

ANDREA BROBERG GUZMÁN.
GRADUADA DESTACADA DE
PSICOLOGÍA



Contenido

- 3** CHARLA INTERVENCIÓN EN CRISIS DEBRIEFING Y DEFUSING.
- 4** SEMANA INTERNACIONAL GESTION DEL TALENTO UNIVERSIDAD DE NEBRIJA
- 5** JORNADA NACIONAL DE PSIQUIATRÍA INFANTO JUVENIL
- 6** ENCUENTRO PARA FORTALECER EL SISTEMA DE PROTECCIÓN DE NNA
- 7** CHARLA INTERVENCIÓN EN CRISIS APEGO Y NEUROCIENCIAS.
- 8** CHARLA SOBRE LAS MENCIONES.
- 9** RECONOCIMIENTO “EXCELENCIA DEL DOCENTE UNIVERSITARIO”.
- 10** RECONOCIMIENTO AL MÉRITO ESTUDIANTIL FUNDEPSIC.
- 11** PRESENTACIÓN DEL LIBRO DEL DR. ALBERTO A. PERALTA.
- 12** PRIMERA CEREMONIA DE INDUCCIÓN DE LA SOCIEDAD INTERNACIONAL DE HONOR EN PSICOLOGÍA (PSI CHI)
- 18** LV GRADUACION ORDINARIA UNIBE
- 21** UNIDOS POR SAN CRISTOBAL
- 23** VISITA ALBIZU UNIVERSITY
- 24** CHARLAS: ARBODAJE DE LA PRÁCTICA PSICOMOTRIZ Y USO DE SUSTANCIAS EN ADULTOS JÓVENES.



CHARLA INTERVENCIÓN EN CRISIS DEBRIEFING Y DEFUSING

La escuela de Psicología recibió la presencia desde Colombia del Dr. Jorge Montoya Carrasquilla, especialista en duelo. El doctor Montoya impartió la charla : "Charla intervención en crisis debriefing y defusing".

Esta charla forma parte de una serie de formaciones acerca de duelo que realiza junto al grupo de duelo mixto de la República Dominicana. Los asistentes conocieron acerca del trabajo que realiza, su forma de abordaje y la importancia de este tema.





SEMANA INTERNACIONAL GESTIÓN DEL TALENTO UNIVERSIDAD DE NEBRIJA

Un grupo de estudiantes de la XI cohorte de la maestría en Dirección de RRHH y Gestión del Talento, participaron de la semana Internacional de la Gestión del Talento en la Universidad de Nebrija, España.

Los estudiantes participaron en interesantes seminarios y visitas empresariales como etapa final del programa de máster. Estuvieron acompañados de la directora de la escuela de psicología, Yira Vargas.





JORNADA NACIONAL DE PSIQUIATRÍA INFANTO JUVENIL

Durante los días 7 y 8 de julio se llevó a cabo la Jornada Nacional de Psiquiatría y profesiones afines.

La misma tuvo como tema central: Respuesta de Salud Mental infanto juvenil ante los Trastornos Anímicos. La jornada se realizó en una modalidad híbrida para lograr un mayor alcance.

La jornada estuvo organizada por: ADOSINAPA, por la Residencia de Psiquiatría de niños y adolescentes del Hospital Robert Reid Cabral y por la Sociedad Dominicana de Psiquiatría.





ENCUENTRO PARA FORTALECER SISTEMA DE PROTECCIÓN DE NNA

Con el objetivo de compartir buenas prácticas nacionales e internacionales para el fortalecimiento del sistema de protección de niños, niñas y adolescentes, Unibe y Unicef realizaron un encuentro con profesionales del sector, representantes de instituciones gubernamentales, la sociedad civil y la academia. Esta actividad se centro en la importancia de priorizar la protección de los NNA contra la violencia y de establecer sinergías para que el sistema de protección infantil funcione adecuadamente.

En el evento tuvieron participaciones representantes de la ONU, de Unicef y de Conani, así como nuestra rectora la Dra. Odile Camilo y Peter De Wannemaeker, coordinador de la Unidad de atención a NNA en situación de violencia de Unibe.





CHARLA INTERVENCIÓN EN CRISIS APEGO Y NEUROCIENCIAS.



El pasado 22 de julio llevamos se llevó a cabo la charla: Intervención en crisis, apego y neurociencias. La misma fue impartida por el profesor José Navarro Góngora de la Universidad de Salamanca.

La charla tuvo una excelente acogida por profesionales en el área. Esta charla se realiza en el marco de la especialidad en Intervenciones en Crisis y Trauma que tiene nuestra institución con doble titulación con la Universidad de Salamanca.



CHARLA SOBRE LAS MENCIONES EN PSICOLOGÍA

El pasado mes de junio llevamos a cabo nuestro acostumbrado conversatorio para los estudiantes que van a iniciar su mención. Tres profesionales de las distintas menciones: clínica, educativa y organizacional conversan con nuestros estudiantes de 6to. semestre.

En este encuentro se ventilan dudas, se habla de experiencias profesionales y más que nada se orienta a los estudiantes para que puedan elegir su mención de la manera mejor informada posible.

En esta ocasión contamos con la presencia del docente Jose Gonzalez, de la mención clínica, Teresa Guzmán de la mención educativa y la profesora Milly Uceta de la mención organizacional.





RECONOCIMIENTO “EXCELENCIA DEL DOCENTE UNIVERSITARIO”

La Doctora Laura Sánchez-Vincitore, reconocida profesora de nuestra escuela y directora del Laboratorio de Neurocognición y Psicofisiología (Neurolab), fue galardonada con el prestigioso reconocimiento a la “Excelencia del Docente Universitario”.

El reconocimiento le fue entregado el pasado viernes 28 de junio en una ceremonia realizada en el Palacio Nacional, en la que estuvieron presentes importantes figuras del ámbito académico y gubernamental, incluyendo al Presidente de la República, Luis Abinader Corona, la Primera Dama, Raquel Arbaje, el ministro de Educación Superior, Ciencia y Tecnología, Franklin García Fermín y nuestra rectora, Dra. Odile Camilo Vincent.



RECONOCIMIENTO AL MERITO ESTUDIANTIL FUNDEPSIC

El pasado sábado 10 de junio se realizó exitosamente la Universidad O&M, la XII Versión del Reconocimiento al Mérito Estudiantil Dr. Freddy A. Paniagua.

En el acto se reconocieron los estudiantes meritorios de la carrera de Psicología de las universidades a nivel nacional.

En representación de UNIBE, estuvo la estudiante Karla María Joaquín Cáceres, estudiante de Psicología Clínica, quien recibió el reconocimiento de la mano del señor Carlos Hernández, presidente de la Fundación para el Desarrollo de la Psicología del Caribe.





PRESENTACIÓN DEL LIBRO DEL DR. ALBERTO A. PERALTA, “EVALUACIÓN PROYECTIVA: DE LA TEORÍA A LA MEJOR PRÁCTICA (CLÍNICA, FORENSE).”

Durante un interesante encuentro se llevó a cabo la publicación del libro: “Evaluación proyectiva: de la Teoría a la mejor práctica (clínica, forense)”.

Al evento asistieron, estudiantes y profesionales del área que disfrutaron de la explicación del autor el Dr. Alberto A. Peralta.





PRIMERA CEREMONIA DE INDUCCIÓN DE LA SOCIEDAD INTERNACIONAL DE HONOR EN PSICOLOGÍA (PSI CHI).

El pasado viernes 26 de mayo la Universidad Iberoamericana se vistió de honor. Un grupo de 37 estudiantes y docentes de nuestra escuela fueron investidos a la Sociedad de Honor Internacional en Psicología Psi Chi, una institución que rinde honor al mérito de sus integrantes y promueve el crecimiento científico y académico de la psicología.

Bajo la oficial de instalación la Dra. Aída Mencía Ripley, quedó oficialmente establecido el capítulo de Psi Chi de la Universidad Iberoamericana, primero en el país y fueron investidas como asesoras la Dra. Iris Bello y la Licda. Yira Vargas. Las autoridades académicas y familiares nuevos integrantes fueron testigos de este logro estudiantil que pone en alto la Escuela de Psicología, así como también refuerza el compromiso de impactar de manera significativa y positiva en el desarrollo de la psicología.













LV GRADUACIÓN ORDINARIA UNIBE

Unibe, celebró su Quincuagésimo Quinta Graduación Ordinaria, egresando 604 nuevos profesionales en distintas carreras, especialidades y maestrías, el pasado sábado 15 de julio del presente año.

Durante el discurso central del acto, la doctora Odile Camilo Vincent, felicitó a los graduandos por haber completado su programa académico con éxito, y destacó que para muchos llegar a este día ha costado sacrificio, esfuerzo y perseverancia, reconocieron además a los estudiantes meritorios de las distintas carreras.

En la ceremonia estuvieron presentes miembros del Consejo Regente y Académico de la universidad.

La estudiante Andrea Isabel Broberg Guzmán, tuvo el honor de compartir un inspirador discurso en la ceremonia por obtener el más alto índice de la promoción.

¡Felicidades, Andrea!







UNIDOS POR SAN CRISTÓBAL

Nuestro equipo de emergencias en salud mental de Unibe, liderado por la Dra. Vanessa Espailat y compuesto por talentosos egresados y alumnos de la Especialidad en Crisis y Trauma y la Especialidad en Psicoterapia, junto a la Dra. Ruiz y otros profesionales del departamento de Salud Mental del Ministerio de Salud Pública brindaron apoyo esencial a médicos, enfermeras y todos los héroes del Hospital Juan Pablo Pina, quienes han enfrentado las emergencias con valentía desde la tragedia ocurrida en San Cristóbal.





VISITA ALBIZU UNIVERSITY

Durante el mes de junio recibimos la visita de autoridades de la universidad de Albizu de Puerto Rico, esto en el marco de la firma de un acuerdo de colaboración con nuestra institución.

De la universidad de Albizu nos visitó la Dra. Victoria Reyes y en la reunión también estuvo presente el Dr. César Castellanos.



CHARLAS ARBODAJE DE LA PRÁCTICA PSICOMOTRIZ Y EL USO DE SUSTANCIAS EN ADULTOS JÓVENES.

Durante una interesante jornada realizamos dos charlas para los estudiantes de último año. La primera: Abordaje en la práctica Psicomotriz, impartida por Isabella Paz, directora del centro Felices jugando y la segundo: Uso de sustancias en adultos jóvenes impartida por nuestro egresado César Arredondo.

El objetivo de estos encuentros es que los estudiantes de último año puedan tener una aproximación a los diferentes abordajes y temáticas para elegir el propio en sus futuras prácticas profesionales.



Psicología UNIBE



@psicologiaunibe

ESCUELA DE
PSICOLOGÍA

